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“Die ersten zwei Jahre der
Kommissionsarbeit sind ganz gut
gelaufen”

Jan Zilius, ehemaliger Personalvorstand von RWE, ist seit 2015 Vorsitzender der
Mindestlohnkommission. Die neunköpfige Mindestlohnkommission wird von der
Bundesregierung alle fünf Jahre neu berufen. Ihre Geschäftsstelle ist bei der Bundesanstalt
für Arbeitsschutz und Arbeitsmedizin angesiedelt. Im Videointerview erläutert Jan Zilius
Struktur und Arbeit der Kommission.

Wie setzt sich die Mindestlohnkommission zusammen? Welche Aufgaben hat sie und wie viel
Spielraum in ihren Entscheidungen? Wie ist das Verhältnis zwischen Politik und
Mindestlohnkommission? Sind die Beschlüsse der Kommission bindend? Außerdem zieht
Zilius im Interview eine erste Zwischenbilanz der Kommissionsarbeit.

https://www.iab-forum.de/wp-content/uploads/2017/09/ZZZILIUS_RZ_MASTER_720.mp4

Die Fragen stellte Dr. Andrea Kargus. Das Interview wurde im Juli 2016 am Rande der Tagung
„Wissenschaft trifft Praxis“ geführt,  bei der Jan Zilius einen Vortrag zum Thema hielt.

https://www.iab-forum.de/glossar/mindestlohnkommission/
https://www.iab-forum.de/wp-content/uploads/2017/09/ZZZILIUS_RZ_MASTER_720.mp4
https://www.iab-forum.de/autor/dr-andrea-kargus/
https://www.iab.de/de/veranstaltungen/konferenzen-und-workshops/wtp_mindestlohn_2016/workshopbericht.aspx
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Weitere Informationen:

IAB-Infoplattform: Mindestlohn
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https://www.iab-forum.de/glossar/iab-infoplattform/
https://infosys.iab.de/infoplattform/prepareThema.asp?pkyInfoThema=175&title=Mindestlohn____

